
Câmara Municipal de Jaguariúna 

Estado de São Paulo 

 

 
 

REQUERIMENTO Nº  040/2021 

 

 

Senhores Vereadores, 

 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário e dispensadas as 

formalidades de praxe, para que seja encaminhado ofício às Empresas Netell e 

Teleson,  empresas essas responsáveis pela instalação de cabeamento de fibra 

ótica no município para que em caráter emergencial  sejam realizadas as 

instalações do cabeamento de fibra ótica no bairro Águas do Jaguary. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

O requerimento se faz necessário visto que as aulas ainda estão 

sendo realizadas na plataforma de ensino EAD em decorrência da pandemia. Para 

que os alunos possam acessar as aulas, é de extrema necessidade que tenham 

internet de qualidade. No bairro acima mencionado, a internet disponível é via rádio, 

de baixa qualidade, o que vem prejudicando o ensino dos nossos alunos. 

Mesmo diante dessa pandemia que ainda assombra o mundo, nosso 

sistema de ensino EAD tem de forma exemplar trabalhado para que nossos alunos 

tenham o melhor ensino a distância e a falta do cabeamento de fibra ótica, tem 

prejudicado as crianças que ali residem, pois por diversas vezes não conseguem 

acessar o ensino remoto. 

Isto exposto espera que este requerimento seja bem acolhido pelo 

Poder Executivo de Jaguariúna, que na certa atenderá e expedirá o ofício o mais 

rápido possível. 

Gabinete Ver. APE , 10 de fevereiro de 2021. 

a. VEREADORA ANA PAULA ESPINA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 16 de fevereiro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 17 de fevereiro de 2021. 
 
 
 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 
Presidente 

 

 


